Apostelkirche:

Ankerpunkt am 21.11.

Von Pfr. Dr. Ronald A. Givens 21. Nov. 2024



Nur eine Rose als Stütze

Gemeinsam mit Thomas Putze, der zurzeit im Kunsthaus Viernheim wirkt, soll dieser Ankerpunkt unter dieser Gedichtzeile von Hilde Domin gestaltet werden.

In der Apostelkirche, um den Altar versammelt, hören wie tragfähig Worte sein können, wieviel halt eine Rose schenken kann und wie gut es mit geliehenen Worten, die eigene Sprachlosigkeit zu heilen.

Herzliche Einladung zu diesem besonderen Ankerpunkt. Heute Abend 19.00 Uhr in der Apostelkirche. Bitte denken Sie daran, dass im Moment die Heizung nicht funktioniert und es gut ist, wenn Sie sich mit Handschuhen, Mütze und eventuell einer Decke wärmen.